

Unruhe

Funny van Dannen

Kapo: 4. Bund

Wenn wir wiederum still da sitzen und der Fernseher tadellos läuft,
wenn jeder mit jedem Atemzug Lebenszeit auf Lebenszeit häuft,
wenn draußen alles in Ordnung ist und wir Deutschen ganz klar führen,
wer käme denn dann auf die Idee Unruhe zu schüren?

Wenn alles so unendlich friedlich ist und wir radeln durch Wald und Flur,
wir radeln vorbei am Atomkraftwerk, durch Gottes freie Natur.
Wenn niemand auch nur daran denkt, die Kontrolle zu verlieren,
wer käme denn dann auf die Idee, Unruhe zu schüren?

Bevor die Zukunft anfängt versuchen wir unser Glück
und jede Wahrheit tanzt zu ihrer eigenen Musik.

Wenn die Woche wiederum anfängt, und man froh ist, dass man Arbeit hat,
und von dem Geld, das man verdient wird die Familie glücklich und satt,
wenn die Lebenspartner sich anschauen und nichts als Liebe spüren,
wer käme denn dann auf die Idee, Unruhe zu schüren?

Wenn die Männer mit ihren Krawatten, und die Frauen in ihren Kostümen
auf Klimagipfeln stehen und sich der Fortschritte rühmen,
wenn die Schulden immer nur steigen und sämtliche Gebühren,
wer käme denn dann auf die Idee, Unruhe zu schüren?

Bevor die Zukunft anfängt, versuchen wir unser Glück
und jede Wahrheit tanzt zu ihrer eigenen Musik.

Wenn die Märkte wieder nervös sind und die Jogger gemütlich joggen,
wenn der DAX sich nicht erholt und die Blogger friedlich bloggen,
wenn es wirklich keinen Grund gibt, die Nerven zu verlieren,
wer käme denn da auf die Idee, Unruhe zu schüren?

Bevor die Zukunft anfängt, versuchen wir unser Glück
und jede Wahrheit tanzt zu ihrer eigenen Musik.